

Filmforum nur für Schüler

Köln. Eine Abwechslung zum Unterrichtsprogramm an den letzten beiden Tagen vor der Zeugnisausgabe, am 2. und 3. Juni, bietet wieder das Kurzfilmfest „mov2014) im Filmforum im Museum Ludwig. An beiden Tagen können Schüler zur Unterrichtszeit ausgewählte Kurzfilme zu unterschiedlichen Themen, zum Beispiel „Jobsuche“ oder „besondere Beziehungen“ anschauen und mit jungen Filmemachern persönlich ins Gespräch kommen. Das Programm ist für Schüler aller Schulformen ab der Jahrgangsstufe neun geeignet. Veranstalter ist die Kult-Crossing gGmbH, die Filme von deutschen, britischen und niederländischen Filmschaf-

fenden ausgewählt hat. Kriterium waren Themen, die sich mit der Situation von Jugendlichen auseinandersetzen.

Lehrkräfte, die mit ihren Klassen oder Kursen die Filme besuchen wollen, werden gebeten, sich rechtzeitig per E-Mail an kontakt@kultcrossing.de anzumelden. Die Filmvorführungen beginnen jeweils um 8.30 Uhr (Einlass 8 Uhr).